



Vaux-Le-Pénil, le 11 juin 2020.

Informations écoles et centre de loisirs

Chers parents,

La commune s'est engagée depuis le 16 mars 2020 à laisser ouverte l'école Gaston Dumont et les activités périscolaires pour accueillir les enfants des personnels prioritaires alors même qu'il ne s'agissait pas d'une obligation. Nous avons également reçu, à certains moments, des enfants de Livry-sur-Seine sur le temps scolaire et périscolaire.

Point sur les écoles :

Dès le 18 mai 2020 des ouvertures de classes se sont succédées, d'abord sur Gaston Dumont puis sur l'ensemble des écoles cette semaine. Les élèves n'ont pas retrouvé l'école qu'ils avaient quitté le 13 mars, mais ils semblaient ravis de revoir les enseignants et quelques camarades.

Comme nous l'avons évoqué à plusieurs reprises, nos contraintes pour procéder à la réouverture des écoles ont été multiples : protocole sanitaire à mettre en place et respecter, des locaux très différents d'une école à l'autre. Nos moyens humains étant également limités, seules des ouvertures progressives étaient possibles.

Accompagner les familles durant cette crise sanitaire reste notre principale préoccupation tout en s'efforçant d'offrir aux élèves les meilleures conditions d'accueil sanitaire et sécuritaire.

Aujourd'hui, les agents communaux en capacité de reprendre le travail sont revenus et nous avons réquisitionné un maximum d'entre eux pour venir renforcer le nettoyage dans les écoles et assurer l'encadrement sur le temps méridien.

Hier, nous avons pu proposer aux directeurs d'école et équipes enseignantes d'ouvrir 8 classes supplémentaires sur l'ensemble des écoles.

La décision de pouvoir accueillir de nouveaux élèves dans ces classes relève de l'organisation interne des enseignants des écoles.

Ces derniers font au mieux pour organiser l'accueil des enfants prioritaires et ceux dont la scolarisation leur semble le plus en rupture avec les apprentissages.

Les directeurs d'école et les équipes pédagogiques sont également tributaires de leurs capacités humaines à pouvoir accueillir plus d'enfants, selon le protocole sanitaire et selon le nombre de personnel enseignant déployé sur le terrain.

Enfin, nous tenons à saluer les enseignants pour leur investissement professionnel depuis le 16 mars en assurant la continuité pédagogique aussi bien en distanciel qu'en présentiel.

Dispositions concernant le centre de loisirs cet été :

La situation sanitaire actuelle bouleverse donc le quotidien des enfants et limite également leur accès aux activités éducatives, sportives, culturelles.

Cela étant, la commune est persuadée qu'une offre socioéducative forte et de qualité, doit leur être proposée cet été.

C'est pour cette raison que nous avons pris la décision d'ouvrir l'accueil de loisirs Françoise Dolto, du lundi 6 juillet au vendredi 28 août 2020 inclus.

Cependant, les directives définies actuellement par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, conditionnent notre capacité maximale d'accueil à hauteur de 80 enfants pour le mois de juillet et de 60 enfants pour le mois d'août.

Les inscriptions seront ouvertes jusqu'au 21 juin 2020.

Organisation du service jeunesse :

Concernant l'accueil de loisirs Ados/Préados, ces mêmes directives ne nous permettent pas de réunir toutes les conditions, notamment de sécurité, nécessaires à son ouverture.

Néanmoins, le service jeunesse se mobilise pour proposer une nouvelle forme d'animation socioculturelle sur tout le territoire en direction des jeunes pénivauxois.

Des informations complémentaires vous seront transmises via le portail Familles très prochainement.



Henri De Meyrignac

Maire de Vaux-le-Pénil